

Agenda

Webinarios BA, 24 y 26 de octubre: Integración en el mercado laboral alemán

Te invitamos a participar en el tercer bloque de webinarios organizados en colaboración con la Agencia Federal de Empleo (BA). Las expertas de la BA te asesorarán sobre cómo encontrar un puesto de formación profesional o de trabajo en Alemania, el proceso de candidatura y la elaboración del CV. Información e inscripción: [Webinario Integración](#).

Webinario, 25 de octubre: Declaración de impuestos para particulares

En este webinar organizado por [BOX66](#) te explicarán cómo hacer declaración de la renta, sobre todo si no quieres recurrir a los servicios de un asesor fiscal. Al final de la presentación se podrán hacer preguntas, también puedes enviarlas con antelación: [Webinario Impuestos](#).

Novedades del mes

Nuevo manual sobre el *Bürgergeld*

Esta publicación de la [Arbeitskammer](#) del Sarre sobre la prestación ciudadana (*Bürgergeld*) está dirigida a beneficiarios, asesores y expertos en trabajo social y contiene información clara y compacta sobre cuestiones relacionadas con las prestaciones asistenciales. Puedes descargarlo aquí: [Bürgergeld](#).

Manual del BMAS sobre el seguro alemán de pensiones

El Ministerio alemán de Trabajo (BMAS) ha actualizado este manual sobre el seguro de pensiones que ofrece una visión general de los tipos de pensiones en Alemania: jubilación, incapacidad laboral, orfandad/viudedad, etc. También informa sobre diversos factores que afectan a las pensiones, como los periodos de educación de hijos, cuidado de familiares, etc., así como sobre la fiscalidad o el trabajo durante el cobro de la pensión: [Ratgeber zur Rente](#).

Prácticas Schuman

Consulta aquí la oferta y los requisitos para participar en el programa de prácticas en el Parlamento Europeo desde marzo hasta julio 2024. El plazo está abierto hasta el 31 de octubre: [Prácticas Schuman](#).

Sabías que...

Reembolso de gastos de asistencia sanitaria en el extranjero

¿Has recibido tratamiento médico en el extranjero y has tenido que pagarlo tú? Puedes solicitar en el INSS el reembolso de los gastos que hayas abonado por la asistencia médica que hayas necesitado recibir durante una estancia temporal en un país de la Unión Europea, Espacio Económico Europeo, Reino Unido o Suiza: [Reembolso INSS](#).

Comunicación de cambios de datos a la DRV

Percibes una pensión alemana y tienes que comunicar a la *Deutsche Rentenversicherung* un cambio de dirección, una nueva cuenta bancaria, un cambio de nombre o una defunción. Puedes hacerlo aquí: [DRV-Online mitteilung](#).

Conoce tu administración

Reconocimiento de carreras de Ingeniería en Baja Sajonia

¿Eres un/a profesional en Ingeniería o Arquitectura y quieres trabajar en Niedersachsen? El Colegio de ingenieros del land te asesora en tu proceso de integración laboral con prácticas profesionales y cursos complementarios: [IQ-Ingeniería](#).

Cursos de adaptación para profesionales en Educación infantil en Renania-Palatinado

¿Tienes una titulación en Educación infantil? Si quieres trabajar en Rheinland-Pfalz en una KiTa como educador/a infantil, te pueden interesar estos cursos de adaptación que tendrán lugar en noviembre y diciembre en Coblenza: [IQ-Educación infantil](#).